



Ils ont dansé, ils ont chanté, ils ont conté et le coronavirus est arrivé !

publié le 25/06/2020

Descriptif :

Projet Erasmus + et coronavirus

Ils ont dansé, ils ont chanté, ils ont conté et le coronavirus est arrivé !

De la frustration pour nos élèves qui avaient réussi à trouver une motivation pour s'emparer du thème difficile des traditions dans le cadre du projet Erasmus + avec 30 élèves du gymnasium de Lesna Podlaska... ils ne recevront pas leurs correspondants polonais cette année, alors que leur venue était prévue de longue date pour la mi-juin, et avec elle un cortège d'activités, de moments partagés, de convivialité... Déception...

Mais :

- Des enregistrements du conte et du chant ont été réalisés par des élèves pendant le confinement pour un montage vidéo avec Nicolas Clauzel de la compagnie Idéosphère, le juste prolongement du travail débuté en classe. Cette vidéo sera bientôt partagée ici et avec les polonais.
- Des contacts perdurent via les réseaux sociaux entre les élèves et cet échange a donné des ailes à certains, avec des envies de découvrir d'autres pays, d'autres cultures, d'autres traditions.
- Les polonais viendront sans doute l'année prochaine pour à leur tour découvrir les traditions de notre territoire, comme nos élèves les ont découvertes en Pologne l'an dernier.

Un grand merci à nos partenaires, UPCP Métive, la Compagnie Idéosphère, le CPIE, le comité de jumelage de Mazières en Gâtine et à tous ceux qui devaient nous accueillir, mais que nous ne manquerons pas de recontacter, le musée du Vitrail, la cité des tanneurs...

Le projet n'est pas clos, il se poursuit l'an prochain avec de nouveaux élèves, puisque nos troisièmes partent vers d'autres horizons.

Ils ont dansé, ils ont chanté, ils ont conté, ils se sont ouverts au monde, aux autres malgré la barrière de la langue, ils ont appris, grandi, ils sont devenus un peu plus des citoyens européens. Ils peuvent être fiers !